

# PARTAI

## Kerja Kolaboratif Menuju Pangkep Hebat, Kepsek SDN 28 Tumampua II Pangkajene Sadriawaty Ucapkan Selamat Hari Jadi Pangkep ke 63

**HermanDjide - PANGKEP.PARTAI.OR.ID**

Feb 6, 2023 - 21:01



*Kerja Kolaboratif Menuju Pangkep Hebat, Kepsek SDN 28 Tumampua II Pangkajene Sadriawaty Ucapkan Selamat Hari Jadi Pangkep ke 63*

PANGKEP- Kepala SDN 28 Tumampua II Pangkajene Kabupaten Pangkep Sadriawaty S.pd. saat ditemui di SDN 28 Tumampua Pangkajene Senin (5/2/2023) mengucapkan selamat Hari Jadi Pangkep ke- 63 Tahun.

" Bersama kita wujudkan Kerja Kolaboratif Menuju Pangkep Hebat" ujarnya.

Hj Sadriawaty mengajak wartawan melihat-lihat segudang piala dan penghargaan yang tersimpan dalam lemari kaca, yang diraih sekolahnya selama ini.

Dia menjelaskan bahwa Kerja Kolaboratif adalah hal yang harus kita bangun dimanapun kita berpijak, sebab Kerja Kolaboratif merupakan semangat kebersamaan Menuju Pangkep Hebat.

Dia menjelaskan bahwa dalam dunia pendidikan, Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, SP.M.Si sangat besar kepeduliannya, salah satu diantaranya membantu orang tua siswa dengan memberikan baju seragam sekolah gratis kepada siswa, demikian juga terus melakukan transformasi pendidikan untuk anak didik kita menuju Pangkep Hebat.

Hj Sadriawaty mengungkapkan bahwa Bupati Pangkep berharap agar semua generasi kita mendapatkan hak yang sama, akan pendidikan yang berkualitas.

"Jadi memang benar adanya, Kerja Kolaboratif sangat dibutuhkan sebab Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nadiem Anwar Makarim juga telah menerapkan program Merdeka Belajar di sekolah di seluruh Indonesia, yang sekarang menjadi gerakan kita bersama untuk melahirkan generasi generasi cerdas dan Hebat, termasuk Generasi kita Menuju Pangkep Hebat" ujarnya.

Ia menuturkan pihaknya telah melakukan peningkatan mutu pendidikan seperti Asesmen Nasional, Kurikulum Merdeka, dan Rapor Pendidikan. Serta menerapkan dana BOS untuk proses belajar mengajar peserta didik.

"Dengan hal tersebut, maka pembelajaran di SDN 28 Tumampua II ini akan terlahir siswa Hebat ke depan termasuk kemampuan literasi, numerasi dan penguatan karakter" ujarnya. ( Herman Djide)